

クレスセ新聞

2015年 7月 発行
No. 70

発行 クレスセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796

<http://cresse-ah.com>

みなさん、こんにちは☆蒸し暑い日が続きますね！この時期の熱中症にもご注意ください！
8月のお盆休みのペットホテル、まだ予約受け付けております。数に限りがあるので、ご利用の方はお早めにご予約下さい☆

◎避妊手術とは？◎

先月は去勢手術についてお話したので、今月は女の子にとって重要な避妊手術についてお話させて頂きます。避妊手術とは、全身麻酔下で行う卵巣と子宮を摘出する手術のことをいいます。手術を行うタイミングは個体差はありますが、生後6ヶ月頃がいいとされています。初回発情前に手術を実施することにより、様々な病気の発生率を大幅に低下させることができるためです。高齢になってから、病気になることからでは全身麻酔などのリスクも増加してしまいます。それでは、避妊手術のメリットとデメリットについてお話したいと思います。



様々な病気の予防、性ホルモンの作用によるストレスの軽減、問題行動の軽減。発情出血が無くなる。

メリット

全身麻酔のリスク、ホルモンバランスの変化で太りやすくなる、などが挙げられます。

デメリット

避妊手術によって予防できる主な病気

乳腺腫瘍は、ワンちゃんでは50%、猫ちゃんでは80~90%が悪性腫瘍であると言われております。予防法は主に避妊手術であり、初めての発情出血前に施術すれば、乳腺腫瘍になる確率は約0.05%に抑えられます。しかし、2回目以降は約8%、3回目以降は約26%と遅くなるほど予防率は下がり、2歳半以降の避妊手術では予防効果はほぼありません。つまり、早期の避妊手術がとても重要になってくるのです。

高齢のワンちゃんに多く見られ、その名の通り、子宮に膿が溜まる病気です。陰部から膿が出る、嘔吐下痢、多飲多尿、食欲不振などの症状が見られます。症状が悪化し子宮が破裂すると、腹膜炎や腎・多臓器不全、敗血症などを起こし、最悪の場合死に至ることもある恐ろしい病気です。

ですが、避妊手術で子宮を摘出していけば絶対に起こりえない病気です。

発生率は乳腺腫瘍ほど多くはありませんが、症状として、不規則な発情、貧血、脱毛などがあり、症状が悪化すると、腹部の膨張、元気食欲の低下、嘔吐などが見られます。避妊手術を実施している子には起こりません。

早期避妊手術で、大事な家族を病気から守りましょう！

「相談なよ」をいましてらお気軽に♪♪

今月のやきにや

☆西山院長☆

今、ギリシャの財政破綻で世界的な問題になっています。実は20年前、ギリシャに新婚旅行に行ったことがありまして、思い出深い所が今後、どうなって行くのかが心配でなりません。また、行きたいと思うとてもいい国なので、何とか立ち直ってもらいたいと切に願います。

☆明石獣医師☆

病院のスタッフの間で携帯アプリの猫集めがブームです。1日の会話の中で何回もその話が出てきます。みんなハマっていて私以外全員やっています。ですが、私は本物の猫が欲しいのです。そんなわけで、現在子猫を募集しています。キジトラの雄猫がいまいたら教えて下さい！

☆原田看護師☆

先日、沼津に遊びに行ってきました！！沼津にも温泉があってそこの宿に泊まりましたよつこの瞬間、すくもみほくし60分に行き、肩こりをほくして貰い、ごはんを食べ、温泉に入りこの上ない幸せを味わえました♪翌日は、朝風呂に入り、シーラカンスで有名な沼津深海魚水族館に行きました。周りに海鮮丼のお店がたくさんあったので、桜エビ・生シラス丼を食べました！生なのは初めて食べたのですが新鮮で美味しかったです！沼津オススメです！

☆三浦看護師☆

携帯のアプリで、『ねこあつめ』というゲーム知ってますか？今、スタッフの中でブームが起きます。笑やってくる猫におもちゃやご飯をあげて、そのお返しに猫がにほしをくれるという、なんともゆるすぎるゲームなのですが、これが地味にハマるんです！最近のスタッフ間の話題といったら、ほほねこあつめの事です。笑猫好きの方は是非やってみて下さい！

☆佐藤看護師☆

6月に愛犬の避妊手術をしました。無事に終わり、ほっと安心しているところです。避妊手術、去勢手術などもそうですが、手術を決意され、私たちに大事な家族を任せて下さる飼い主様の不安や心配な気持ちを改めて実感することができました。これから動物達のことを思いやり、飼い主様のお気持ちにも寄り添えるような動物看護師を目指してがんばります！

☆藤川看護師☆

先月、誕生日を迎え、また1つ歳をとってしまいました。大人になると一年が本当にあっという間に過ぎていってしまいますね>>>病院でも祝って頂き、チョコレートケーキをみんなと一緒に食べて、今年は寂しい誕生日ではなくて良かったです(笑)

耳のお掃除にこれ1本！



気温が高くなり、お耳の中が蒸れやすくなるこの季節耳が臭う・汚れている・痒がっている・など、お耳のトラブルを抱えたワンちゃん、ネコちゃんも多いはず！そんな子にオススメなのがイヤークリーナーです！液体を直接お耳の中に入れて耳の付け根をマッサージすることにより、奥に溜まった汚れを浮かし、外へ出すことができます。

液体を直接入れることが難しい子は、コットンなどに含ませて拭き取ってあげるだけでも大丈夫です☆

また、ついついやってしまいがちですが、綿棒の使用は、汚れを奥に押し込んでしまったり、お耳の中を傷付ける事があるのでオススメしません。

お耳のケアやってみようかな？とお考えの方は、お気軽にご相談下さい♪



☆お知らせ☆
8月10, 11, 12日は休診日となります。



宜しくお願ひします。